

# ZONE

## Kodim 0721/Blora Gelar Upacara Pelepasan Purna Tugas dan Pindah Satuan

Purwanto - [BLORA.ZONE.CO.ID](http://BLORA.ZONE.CO.ID)

Jun 29, 2022 - 10:00



*Komandan Kodim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han). Pimpin upacara pelepasan purna tugas dan pindah satuan anggota Kodim 0721/Blora di lapangan apel Makodim Blora Jl. Pemuda No 44 Blora, Rabu (29/06/22).*

BLORA - Komandan Kodim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han). Pimpin upacara pelepasan purna tugas dan pindah satuan anggota Kodim 0721/Blora di lapangan apel Makodim Blora Jl. Pemuda No 44 Blora, Rabu (29/06/22).

Dandim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro dalam sambutannya menyampaikan bahwa acara tersebut digelar dengan tujuan untuk memberikan penghargaan kepada prajurit yang telah selesai melaksanakan tugas pengabdian di TNI AD dan anggota yang pindah satuan supaya dapat menjalankan tugas di tempat yang baru.



“Juga dapat menjadi contoh bagi prajurit lainnya khususnya personel Kodim 0721/Blora guna memantapkan pelaksanaan tugas serta pengabdian kepada negara dan bangsa,” ujar Dandim.

Untuk personil yang purna tugas Dandim menyampaikan ucapan terimakasih atas pelaksanaan tugas dan pengabdian selama ini. Apa yang diperoleh selama melaksanakan tugas diharapkan bisa dijadikan sebagai bekal untuk memasuki pengabdian berikutnya di masyarakat.



“Tetaplah berkarya, mengabdikan dan bermanfaat bagi masyarakat, juga terus jalin silaturahmi,” pesan Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro.

Dandim 0721/Blora juga memberikan piagam penghargaan kepada 17 orang anggota yang memasuki masa persiapan pensiun dan 1 orang anggota pindah satuan sebagai ucapan terimakasih satuan atas dedikasi dan pengabdian selama melaksanakan tugas di satuan Kodim 0721/Blora.

Diakhir upacara Dandim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro bersama Ketua Persit KCK Cabang XLII Kodim Blora Ny. Lia Andy Soelistyo dan seluruh Perwira memberikan ucapan selamat dan dilanjutkan foto bersama.